



うんのう魂

伊仙町立面向中学校
生徒が光り 学校が輝く 面縄中
令和5年12月21日

花には水を 人には言葉を

校長 福永 隆幸

週に一回発行している『校長室通心』の裏面に、南日本新聞の「若い目」から生徒に読ませたい文章をピックアップして私のコメントをつけて印刷していますが、読んでいただいているでしょうか。先日、新聞を読んでいたら、そうだよ、大事なことだよと感じた記事が掲載されていたので紹介します。

【心救う些細な一言】 吉田南中 3年 東 ゆう

生徒会という、人前で話をしたり、司会をしたりするイメージが強いだろう。私も最初はそう思っていた。でも、そこには見えない努力がたくさんある。昼休みを削って話し合いをしたり、物事がスムーズに進むように先生方と打ち合わせをしたりする。

「自分たちが楽しく過ごせているのは、誰かの努力や思いのおかげだ。」これは、私が生徒会活動を二年間する中で強く感じたことだ。当たり前のことだが忘れてしまいがちだ。人の頑張りや思いに気づき言葉にしてほしい。「あの発表良かったよ」「あの取り組み良かったね」ほんの些細な一言で、ものすごくうれしくなり頑張ろうと思える。生徒会の役員に限らず、学級の友達や先輩、後輩、先生方もみんなどこかで頑張っている。

私は生徒会活動をして、この一言に何度も救われた。誰かが見ていてくれる、応援してくれていると知ると、こんなに安心できるんだと気づいた。これからも互いに認め合い、言葉にして伝えることで高めあえる学校であってほしい。

東 ゆうさんは、生徒会役員を2年間務めたそうですが、みんなが自由に過ごしている昼休みに話し合いをしたり、先生方と打ち合わせをしたりしています。それも生徒全員のためにと、学校のためにとという気持ちで頑張っているのですが、たまに疲れることもあったのでしょうか。そんなときに友人からかけられた一言でもものすごくうれしくなり、また頑張ろうと思えると述べています。人の頑張りや思いに気づいて言葉にしてほしいとも述べていますが、誰かが見ていてくれる、応援してくれると実感できると、とてもうれしい気持ちになるし、友人から認められていると感じますね。わたしも本当にそうだよと感じます。学校では、集団宿泊学習や体育大会、文化発表会等の学校行事のあとに、自分が頑張ったことや、友人の頑張っていたことを紙に書いて掲示したと思いますが、普段の学校生活でも友人の頑張りや積極的な行動に気づいたら、さりげなくさっと自分の言葉で表現してあげるとお互いに幸せな気分になれるのではないのでしょうか。

さて、明日から17日間の冬季休業です。基本的な生活習慣を継続させ、体を動かしたり、1日2時間程度の家庭学習に励んだりしてほしいと思います。また、どのご家庭でも新年を迎えるために大掃除をされることと思います。自分の机周辺の片づけや窓ふき、外の草取りなど生徒にもできることは多くありますので、ぜひ手伝いをさせて家族の一員としての役割を果たさせてください。そして、頑張った後には、「ありがとう。おかげできれいになったよ。」とか「おかげで新年を気持ちよく迎えられるよ。」等の言葉をかけていただくとありがたいです。ご家庭でも感謝の言葉や前向きな言葉をお互いに掛け合って、幸せな気持ちで新年を迎えられますようお祈りいたします。最後になりますが、今年一年大変お世話になりました。どうぞ来年もよろしく願いいたします。



自分との戦い〜校内持久走大会〜

12月12日(火)、校内持久走大会を実施しました。生徒たちは、大会に向け、体育の授業や朝ランを通じて、または自宅で自主的に練習に励んできました。当日は、一人一人が自分の目標に向かって、最後まで力を出し切る姿を見ることができました。昨年から、校庭を走る持久走大会に変更しましたが、今年も多くの保護者の方から途切れることのない声援をいただきました。ありがとうございました。

〈入賞者〉



	女子 (1500m)			男子 (2000m)		
	名前	学年	タイム	名前	学年	タイム
1位	幸山 真希杏	3年	5.42	森 王世	3年	※6.30
2位	富本 結桜	1年	6.05	吉田 大晟	3年	※6.38
3位	福永 未来	1年	6.08	満野 政幸	2年	※6.48
4位	守島 もも	2年	6.12	米 貴太	2年	※6.49
5位	澤村 ももこ	1年	6.20	幸山 浩人	1年	7.20
6位	元岡 梨々愛	1年	6.24	永田 大旺	2年	7.40



※は新記録

年末の大掃除〜第3回 PTA 親子奉仕作業〜

12月17日(日)、第3回PTA親子奉仕作業を行いました。今回は、外の草刈りに加え、校舎内の清掃もしていただきました。普段、作業が行き届かない場所もあり、きれいになりました。

今年度も、3回の親子奉仕作業を無事に終えることができました。会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。



よいよい授業を目指して〜職員の学び〜

11月29日(水)、島内外の教育関係者が本校に集まり、本年度2回目の合同研修会を開催しました。参加者は、1年生の社会科の授業を参観した後、よいよい授業づくりに関する協議を行い、本校職員も多くの学びを得ることができました。学んだことを日々の授業に生かしていきたいと思えます。



努力は運を引き寄せる

11月28日(火)、町内の中学生を対象に、大相撲の元横綱白鵬・宮城野親方の講演会がありました。厳しい世界で、多くの偉業を成し遂げてきた人の話には、重みがありました。たくさんの夢を持つことや努力することの大切さを学ぶことができました。



おめでとう!! 面縄中学校大活躍

【伊仙町人権標語・ポスター審査会】

〈人権標語の部〉

最優秀賞 富本 美優和
優秀賞 作岡 ももあ



【1月の主な行事予定】



- 9日(火) 始業式 いじめ問題を考える週間(〜14日)
- 10日(水) 3年生実力テスト 校納金集金日(〜12日) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 13日(土) 土曜授業
- 16日(火) 鹿児島学習定着度調査(〜17日)
- 18日(木) 健康教室
- 19日(金) 3年生私立高校入試事前指導
- 22日(月) 東部地区幼小中連携部会(給食後下校) 樟南第二高校一般入試
- 23日(火) 移動図書来校
- 26日(金) 朝の読み聞かせ(1, 2年生) 新入生体験授業・入学説明会
- 29日(月) 樟南第二高校合格発表
- 31日(水) 性に関する指導(全学年)